

AUTONOMIAS

El PSOE sigue en la duda

UPC no participará en la Junta de Canarias

MADRID, 22 (Agencias).— La coalición Unión del Pueblo Canario (UPC) no se integrará en la nueva Junta de Canarias, que se elige hoy, mientras que el PSOE se mantenía ayer en la duda de si participará o no en el ente preautonómico.

El único dato cierto, en la víspera de esta elección, era que el sustituto del actual presidente, Alfonso Soriano y Benítez de Lugo, será de UCD de Las Palmas, según manifestó el diputado ucedista por Tenerife, Juan Julio Fernández.

La incomparecencia al organismo de los representantes del PSOE y UPC, que constituyen, respectivamente, la segunda y tercera fuerza electoral de las islas, podría dificultar el funcionamiento de la Junta, tal y como ocurrió tras su constitución, el 14 de abril de 1978.

La asamblea de parlamentarios canarios convocada para hoy, de acuerdo con lo dispuesto en el decreto-ley de renovación de entes autonómicos, debería elegir, en principio, a los treinta y seis componentes de la nueva Junta, según el siguiente criterio de reparto: veinte de UCD, siete del PSOE, tres de UPC, dos del PC, dos de CD, uno de AM y uno de

AH. Pero esta composición quedará sustancialmente alterada como consecuencia de la no participación de UPC, y más aún si la retirada del PSOE se confirma.